



## André Onana a finalement mis tout le monde d'accord, même les fans les plus septiques.

Le futur sociétaire de l'Inter de Milla a démontré qu'il reste un gardien de classe mondiale.

L'un des artisans majeurs de la victoire du Cameroun sur l'Algérie (2-1 ap) en match retour des barrages du mondial 2022, c'est André Onana. Il a multiplié des parades, sans lesquelles les Lions seraient tombés face aux Fenecs.

Avec un total de 10 arrêts décisifs, le portier d'Ajax d'Amsterdam, a même été élu « homme du match », de quoi mettre tout le monde d'accord, même les fans plus septiques qui ont longtemps critiqué le rendement d'André Onana depuis son retour de suspension pour dopage.

En fin de compte, le Cameroun prive l'Algérie du mondial qatari. Aujourd'hui, on peut clairement donner raison à Onana suite à ce discours qu'il tenait quelques jours seulement avant les barrages. **«Honnêtement, moi je n'ai peur de personne, on a un match très important à Douala, le retour est à Alger, on ira pour confirmer notre victoire...L'objectif c'est le mondial et nous le savons, j'ai travaillé toute ma vie pour jouer ce genre de match, donc je ne me vois pas en novembre regarder les autres équipes, il faut que je participe. Je compte aller au mondial... »**